

Kia-Fan-Arena Hamburg: WM-Spiele wie im Stadion erleben

Während der Fußball-Weltmeisterschaft findet in Hamburg auf dem Heiligengeistfeld im Stadtteil St. Pauli Public Viewing statt. Die Kia-Fan-Arena wird zum Gruppenspiel Deutschland gegen Portugal (Anpfiff: 18 Uhr deutscher Zeit) am 16. Juni erstmals ihre Pforten öffnen. Bis zu 50 000 Besucher können auf der gut 90 Quadratmeter großen LED-Leinwand die Gruppenspiele der deutschen Mannschaft sowie alle 16 Spiele der K.-o.-Runde live miterleben. Wie schon frühere Public Viewings in der Hansestadt unterstützt FIFA-Partner Kia Motors auch dieses vierwöchige Fußballfest als Hauptsponsor, Medienpartner der Kia Fan-Arena ist der NDR. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Kia-Fan-Arena in Hamburg.